Reiff Medien - 20220124 Seite : 27

Neue Bildungspartnerschaft

Die Appenweierer Schwarzwaldschule und die Firma Techtory Automation GmbH haben eine Kooperation besiegelt. Davon wollen beide Seiten profitieren.

VON UNSERER REDAKTION

Appenweier. Die Schwarzwalschule hat mit der Firma Techtory Automation GmbH Appenweier eine Bildungspartnerschaft besiegelt. Die Schüler sollen damit frühzeitig einen weiteren Einblick in die Arbeitswelt erhalten, teilt die Gemeindeverwaltung mit. Sich in einer Bildungspartnerschaft zu engagieren, heiße allerdings Geben und Nehmen. Das Unternehmen Techtory setze sich dabei schon heute mit den Arbeitnehmern von morgen auseinander und könne so seinen Bedarf nicht nur besser planen, sondern auch hilfreiche Impulse setzen und so zu einer Verbesserung der Ausbildungsreife beitragen.

Schlüssel zur Arbeitswelt

Für die Schwarzwaldschule sei auch diese neue Bildungspartnerschaft ein Schlüssel zur Arbeitswelt, bei dem interes-



Neue Bildungspartnerschaft (von links): Bürgermeister Manuel Tabor, Konrektorin Tina-Olivia Maywald, Elternbeiratsvorsitzende Marianka Vogt, Patrik Carus-Lacolade (Geschäftsführer Techtory), Lisa Schum (Netzwerk Schule Wirtschaft), Rektor Georg Franke, Manuel Stanoschefsky (Fachberater Schule), Robin Amato (Ausbildungsleiter Techtory), Daniel Deges (Berufsbildungsbeauftragter Sule) und Alisa Tausch (Personalreferentin Techtory). Foto: Gemeinde Appenweier

sante Praxisbezüge durch den Kooperationspartner hergestellt werden könnten. Zusätzlich ermögliche die Bildungspartnerschaft die Entstehung abwechslungsreicher Lehrund Lernsituationen und soll Impulse für die weitere berufliche Entwicklung der Schüler der Schwarzwaldschule geben.

Für das Netzwerk Schule Wirtschaft überreichte Lisa

Schum die Urkunden zum Kooperationsvertrag an Rektor Georg Franke und Geschäftsführer Patrick Carus-Lacolade, zu denen Bürgermeister Manuel Tabor gratulierte.